



*Cámara de Diputados
de la provincia de Entre Ríos*

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RIOS DECLARA

De interes legislativo de este Cuerpo al homenaje que será efectuado en la sesión 19° del presente periodo ordinario de sesiones, de fecha 04 de Diciembre de 2018, a los empleados legislativos que han accedido a los beneficios jubilatorios durante el corriente año y al Personal en actividad con 30 y mas mas años de ingreso a esta Camara de Diputados. En esta oportunidad serán distinguidos los agentes que ingresaron en los años 1983 y 1984.



FUNDAMENTOS:

Cada periodo Ordinario que culmina resulta una ocasión apropiada para efectuar un merecido reconocimiento a todos aquellos empleados que se han acogido a los beneficios de la jubilación ordinaria, luego de una extensa trayectoria laboral, que concluye con un merecido homenaje de esta Camara por los servicios prestados a uno de los Poderes del Estado Provincial.

Corresponde al mismo tiempo hacerlo extensivo ademas a todos aquellos agentes con treinta (30) años o mas de ingreso a este Cuerpo y que no obstante aun permanecen en actividad contribuyendo al quehacer de esta Legislatura con toda la experiencia adquirida a lo largo de todos estos años desde el restablecimiento del sistema democrático.

En la ocasión habrán de ser distinguidos los empleados que tuvieron oportunidad de ingresar a la Planta de Personal de la Camara de Diputados durante los años 1983 y 1984 y han sido artífices desde su lugar de trabajo de la sanción de una innumerable cantidad de leyes que rigen a partir de la vigencia del Estado de Derecho.

interés legislativo esta iniciativa que viene a hacer justicia con los abnegados compañeros trabajadores que han efectuado un aporte inestimable para que hoy la Provincia de Entre Ríos disponga de un sistema normativo conforme lo establecen los principios constitucionales que rigen en nuestro territorio.

Podríamos mencionar una extenso y vasto compendio de leyes, resoluciones y Decretos en los que la participación del personal legislativo ha resultado imprescindible para lograr su vigencia, pero entendemos que el mejor modo de reconocerlos es a traves de este pronunciamiento en el cual se procura dejar expresado el profundo agradecimiento hacia todos aquellos empleados que han dedicado parte de su vida laboral a este propósito de una manera que perdurara en la memoria de quienes hemos tenido el privilegio y la responsabilidad de ser parte de esta casa.

Vaya para todos ellos en consecuencia nuestra mayores muestra de agradecimiento.